

RESPUESTA ESCRITA A LA PREGUNTA FORMULADA POR LOS DIPUTADOS D. MANUEL MARISCAL ZABALA, D. VÍCTOR MANUEL SÁNCHEZ DEL REAL Y D. JOSÉ MARÍA FIGAREDO ÁLVAREZ-SALA DEL GRUPO PARLAMENTARIO VOX (GPVOX)

179/003697

221226

**ÚNICO.** - El pasado 14 de febrero de 2022, en el Telediario de La 1 se anunció la emisión en abierto de la Liga de Campeones (más conocida como "Champions League"). La última vez que la televisión pública emitió este acontecimiento futbolístico fue hace siete años en la temporada 2014-2015.

El anuncio de la Corporación RTVE rezaba lo siguiente:

*" Continúa la apuesta de RTVE por el deporte y por el fútbol de más alto nivel. La final de la Liga de Campeones de Fútbol, la competición de clubes más importante de Europa, regresa a La 1 el próximo sábado 28 de mayo. Siete años después, el título que más pasiones levanta en toda Europa se volverá a jugar en RTVE. Además de emitir la gran final, la Corporación ofrecerá una programación especial durante toda la semana previa para acercar a los espectadores todos los detalles del gran acontecimiento deportivo del año. Para la retransmisión, RTVE contará con dos grandes fichajes, que suman entre ambos cuatro Champions League en sus vitrinas: Fernando Hierro, exdefensa del Real Madrid, con el que ganó el trofeo en tres ocasiones (1999, 2000 y 2002); y Albert Ferrer, del FC Barcelona, club con el que obtuvo el título en 1992"<sup>1</sup>.*

Según el medio de comunicación El Independiente **"RTVE anunció a bombo y platillo que adquirió los derechos de la final de la Champions League hace poco más de un mes. Según ha podido conocer este periódico, el ente público abonó una cantidad cercana a los tres millones por el partido que disputó el Real Madrid contra el Liverpool"**<sup>2</sup>.

Sin embargo, la cifra dada a conocer por el medio de comunicación, pese a las reiteradas preguntas realizadas, no está confirmada por la Corporación RTVE.

<sup>1</sup> <https://www.rtve.es/rtve/20220214/rtve-emitira-final-champions-league/2289967.shtml>

<sup>2</sup> <https://www.elindependiente.com/economía/2022/06/01/rtve-pago-casi-3-millones-atelefonica-por-la-final-de-la-champions-entre-real-madrid-y-liverpool/#:~:text=Econom%C3%ADa%20%7C%20Empresas-,RTVE%20pag%C3%3%20casi%203%20millones%20a%20Telef%C3%B3nica%20por%201a%20final,entre%20Real%20Madrid%20y%20Liverpool&text=RTVE%20anunci%C3%B3%20a%20bombo%20y,poco%20m%C3%Ais%20de%20un%20mes>

Así, el medio afirmó lo siguiente:

*" Este periódico ha preguntado en varias ocasiones por la cantidad que destinó la televisión pública para emitir el partido de la final de la Champions League, pero en todas ellas ha recibido una negativa. A su vez, El Independiente solicitó a través del portal de transparencia conocer el precio exacto si bien, el organismo no facilitó la información debido a que 'la información está en curso de elaboración o publicación general'".*

Cabe destacar que, para poder emitir en abierto los partidos, la Corporación debía negociar el precio con Telefónica, puesto que la operadora es propietaria en exclusiva de todos y cada uno de los partidos de la Liga de Campeones y otras ligas futbolísticas de estas características.

En atención a lo expuesto, se formula la siguiente

#### PREGUNTA

1. ¿Cuál fue la audiencia exacta de cada uno de los partidos emitidos en La 1 de la Liga de Campeones?

La1 solo emitió un partido de la Liga de Campeones en 2022, la final entre el Liverpool y el Real Madrid emitida el 28 de mayo.

Este partido consiguió en La 1 un 52,8 % de aceptación y 7.716.000 espectadores. Este resultado lo situó en el TOP 7 de las finales emitidas en La 1.

Fue la final más vista desde el 2014 entre el Real Madrid y el Atlético, y el partido de fútbol más visto en La 1 desde mayo 2015 entre la Juventus y el Real Madrid.

En Madrid, a 5 de septiembre de 2022

EL PRESIDENTE DE LA CORPORACIÓN RTVE



rtve  
PRESIDENTE

José Manuel Pérez Tornero

